
ИНСПЕКТОРА ОТВЕДАЛИ
ВОСТОЧНОЙ КУХНИ...
Торговать шаурмой в автокафе и на летних площадках запретили специалисты

Роспотребнадзора по Москве и столичное правительство. Как показала недав-
няя проверка 200 уличных кафе города, более семидесяти процентов шаурмы

не соответствует санитарным требованиям.
- Запрет на торговлю шаурмой распространяется только на автокафе и летние

закусочные, являющиеся временными, нестационарными точками, - пояснила на-
чальник управления потребительского рынка префектуры Западного администра-
тивного округа Наталия Лазарева. - В стационарных кафе и ресторанах, где есть ка-
нализация, водопровод, где персонал прошел медицинское обследование, шаурму
есть можно. Если бы и в автокафе продавцы соблюдали все санитарные требова-
ния, проблемы бы не существовало...

Добавим, что погоня за прибылью толкает бизнесменов пускаться во все тяжкие,
лишь бы за деньги «накормить» клиента - чем и как попало. С вводом ограничений
на торговлю шаурмой восточным поварам придется быть осмотрительнее. Сегодня
- шаурма, а завтра - еще что-нибудь. Инспекция-то не дремлет...

Николай ПЕРМЯКОВ

Общий долг потребителей, имею-
щих задолженность за услуги по те-
плоснабжению и горячему водо-
снабжению ОАО «МОЭК» свыше
трех месяцев, составляет
1631146590 рублей, сообщили в пят-
ницу, 28 июля, в пресс-службе МО-
ЭК. Долг юридических лиц (4466
абонентов) - 1054849145 рублей,
физических лиц (698607 лицевых
счетов) - 576297445 рублей. 

ОАО «МОЭК» ведет активную ра-
боту со своими абонентами-непла-
тельщиками за тепловую энергию и
горячее водоснабжение. По догово-
рам, заключенным между компани-
ей и потребителями, МОЭК имеет
право применять санкции к абоненту
в случае просрочки платежа за пре-
дыдущий месяц. Юристы компании
ведут судебную деятельность по от-
ношению к неплательщикам.

Среди юридических лиц, имею-
щих задолженность свыше пятисот
тысяч рублей, - ТСЖ «Дом на Парко-
вой, 45», ОАО «НИАТ», ООО «Кахов-
ка-Аремэкс», Люберецкая КЭЧ, ООО
«Альфасити», ОАО «НИИ молеку-
лярной электроники и завод «Мик-
рон», ОАО «Ангстрем», ГУ ЖЭК-17
ЖКО КЭУ, ФГУП «ВИМИ», НПО «Аг-
рофизика», АО «Информэнерго».
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Правительство Москвы и Мос-
гордума решили объявить 2007 год
Годом ребенка, сообщил мэр столи-
цы Юрий Лужков в среду, 26 июля,
на встрече с Президентом России.
«Это не просто заявление политиче-
ского плана, это выделение в бюд-
жете существенных денег за счет
экономии по другим статьям допол-
нительно к той мощной программе
социальной поддержки, которую
мы ежегодно осуществляем», - по-
яснил мэр Москвы. 

По его словам, выделяемые до-
полнительно 10 млрд. рублей на-
правлены на реализацию мер для
стимулирования прироста населе-
ния. Среди существующих проблем
глава столичной администрации от-
метил необходимость организации
пунктов женских консультаций, уве-
личение количества мест в родиль-
ных домах и в детских садах. 

Последнюю проблему Ю. Лужков
считает особенно острой. По его
словам, сейчас в очереди на места в
детские сады стоят 15 тысяч семей.
«Это произошло из-за того, что дет-
ские сады были закрыты или ис-
пользовались в других целях», -
сказал он. В этом году мы предпо-
лагаем построить и вернуть сто дет-
ских садов, в будущем году - тоже
сто, сообщил мэр Москвы. 
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ИНФОРМ
БЮРО

ПРЕДСТОИТ ГОД
РЕБЕНКА

ДОЛЖНИКИ МОЭК

4
ЛЮДЕЙ ВСТРЕЧАЮТ ПО ОДЕЖКЕ,
А ДОМА - ПО ФАСАДУ.
КАК ИХ СДЕЛАТЬ
КРАШЕ И СВЕТЛЕЕ?

День за днем:

«МС» - Интерфакс 

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 27 (182), 2 - 8 августа 2006

График телефонных дежурств
представителей департаментов, коми-
тетов и других структурных подразде-
лений правительства Москвы на ав-
густ утвержден столичными властя-
ми, сообщили в четверг, 27 июля, в
городской администрации. Ежеднев-
но с 10 до 17 часов, кроме выходных
и праздничных дней, москвичи могут
обращаться с интересующими их воп-
росами по телефону: 957-04-44. В ча-
стности, 2 августа на вопросы горо-
жан будет отвечать Комитет рекламы,
информации и оформления города. 8
августа - Департамент градострои-
тельной политики, развития и рекон-
струкции Москвы.

Управление милиции по борьбе с
экономическими правонарушениями
ГУВД столицы будет работать на те-
лефоне прямой связи 15 августа, а
пожаловаться на имеющиеся нару-
шения представителю Объединения
административно-технических ин-
спекций москвичи смогут 24 августа.
На следующий день по телефону
«горячей линии» на вопросы будут
отвечать представители Мосжилин-
спекции.

НА СВЯЗИ - 
ОРГАНЫ ВЛАСТИ

ЧЕТВЕРГ,27.07

Уважаемые жители столицы, Управ-
ление Государственного пожарно-
го надзора Главного управления

МЧС России по г. Москве предупрежда-
ет, что, приобретая строительные и об-
лицовочные материалы, электротехни-
ческие устройства и приборы, не имею-
щие сертификата соответствия в облас-
ти пожарной безопасности, вы сильно
повышаете степень риска возникнове-
ния пожара в вашем доме и тяжесть по-
следствий возможного пожара.

Например, при горении некоторых
видов линолеума выделяются вещест-
ва столь токсичные, что вдохнув их
один раз, можно получить отравле-
ние, которое приведет к летальному
исходу. А в электронагревательном
приборе, не имеющем устройства ава-
рийного отключения, в процессе экс-
плуатации произойдет короткое замы-
кание, которое может стать причиной
пожара.

Действующая система сертификации

в области пожарной безопасности в
Российской Федерации содействует
приобретателям в компетентном выбо-
ре пожароопасной продукции, оберега-
ет и защищает потребителей от недоб-
росовестности производителя (продав-
ца), помогает контролировать показате-
ли пожарной опасности продукции, на-
правленные на обеспечение защищен-
ности личности, имущества, общества и
государства от пожаров.

По вашей просьбе перед приобрете-

нием такой продукции продавец обязан
представить вам сертификат пожарной
безопасности или сертификат соответ-
ствия. Как определить подлинность сер-
тификата? Действительными являются
копии сертификатов, заверенные под-
линными (синими) печатями: держателя
сертификата (кому выдан), органа вы-
давшего сертификат, нотариуса. Также
каждый сертифицируемый товар и его
техническая документация маркируется
знаком соответствия ССПБ (система
сертификации в области пожарной без-
опасности).
Управление Госпожнадзора

г. Москвы

Оказывается, каждому зданию поло-
жен не только технический, но и
колористический паспорт. И в нем

четко указано, в какой цвет и краской ка-
кого типа его можно красить. Об этом
журналисты узнали на пресс-конферен-
ции от начальника Объединения админи-
стративно-технических инспекций города
Москвы (ОАТИ) Ивана Ищенко.

В основном шла речь о двух направле-
ниях деятельности инспекции - контроле
за содержанием фасадов зданий и зеле-
ных насаждений в городе. Именно эти
две составляющие во многом определя-
ют общую эстетику внешнего облика го-
рода.

Как пояснил Иван Сергеевич, в соот-
ветствии с постановлением столичного
правительства на ОАТИ возложены пол-
номочия по независимому государствен-
ному контролю за состоянием фасадов
промышленных и общественных зданий.
Аналогичные функции в отношении жи-
лых домов осуществляет Мосжилинспек-
ция.

Только в прошлом году ОАТИ выявило
почти 25 тыс. нарушений, связанных с
ремонтом и содержанием фасадов. В ре-
зультате применения штрафных санкций
к организациям-нарушителям бюджет
города получил более 13 млн. рублей.
Наиболее частые нарушения - это загряз-
ненность фасадов по причине их нерегу-
лярной промывки, а также разрушение
отдельных конструктивных элементов.

А что делать, если у собственников
здания возникает желание изменить его
цвет? В конце концов в городе предоста-
точно унылого серого цвета, хочется че-
го-нибудь яркого и оригинального. На
этот вопрос начальник ОАТИ ответил так:

- Закон не догма. В качестве примера
могу назвать школу в Восточном Измай-
лове. Там дети на своих рисунках показа-
ли, каким они хотят видеть здание школы
после капитального ремонта. Затем про-
вели голосование. А взрослые дяди раз-
работали  соответствующий проект. Цве-
та изменились, а вот состав краски ос-

тался прежним, он соответствует тому,
что заложено в колористическом паспор-
те. В итоге получился красивый и нестан-
дартный объект.

Случается и так, что окраска фасада
проведена неряшливо. В этом случае с
претензиями надо обратиться к той орга-
низации, которая выступала заказчиком
этих работ.

- Если вы не нашли там положительно-
го решения, - сказал И. Ищенко, - обра-
щайтесь в Мосжилинспекцию, если речь
идет о жилом доме. А по поводу плохого
внешнего вида каких-то предприятий,
банков, школ, больниц и т.д. звоните в
ОАТИ по нашему контактному телефону
912-16-28. Все звонки дежурный заносит
в базу данных, и на каждый заданный во-
прос вы обязательно получите ответ.

Не менее важно с эстетической точки
зрения и хорошее содержание зеленых
насаждений в городе. Однако нарушений
и здесь пока немало. В течение 2005 го-
да их было выявлено 45,5 тысячи, а сум-
ма штрафов составила более 25 млн.
рублей.

Представителей СМИ интересовал, в
частности, вопрос компенсационного
озеленения. Вот что сказал И. Ищенко по
этому поводу:

- Например, застраивается новый
квартал и вырубается 150 деревьев. А по
проекту здесь их будет высажено 80.
Значит, надо еще где-то сажать 70 де-
ревьев. Есть резервные территории, где
такие посадки производятся. Самое
главное, чтобы Москва не имела потерь
в этом отношении. Когда обустраивался
Филевский детский парк, никто и не за-
метил, что мы там вырубили около пяти-
сот деревьев, которые пришли в негод-
ность. И все было компенсировано но-
выми посадками каштанов, липы и кус-
тарников, которые прекрасно здесь при-
жились.

В последние годы в столице появи-
лись примеры так называемого крышно-
го озеленения. Сады и газоны на крышах
- это пока экзотика. Но при новом строи-
тельстве такая форма благоустройства
все чаще закладывается в проектные ре-
шения.

Петр ПОЛЫНОВ

- Мы из Словении и впервые
принимаем участие в подобном
конкурсе, - представился Мать-
яж Байц, директор московско-
го представительства фирмы. -
Но никаких отличий в правилах
и требованиях в нанесении раз-
метки в нашей стране и в Рос-
сии нет. Группа наших компа-
ний занимается производством
лакокрасочных материалов, и
одно из направлений - термо-
пластик.

Именно им «рисуют» раз-
метку на московских улицах.
По словам директора, очень
важно, чтобы в составе исполь-
зовались стеклянные шарики.
Закатываемые в полосы, они
создают эффект светоотраже-
ния. И если внезапно погаснут
фонари, водители машин не
испытают дискомфорта. От
света фар разметка будет си-
ять, словно фосфор в ночи.

- Это несомненно способст-
вует безопасности движения.

Термопластик с подобными
элементами обладает и долго-
вечностью, - поддержал произ-
водителей Владислав Снежин-
ский, генеральный директор
НПЦ «М Дорконтроль». - Поло-
сы меньше стираются и мень-
ше разрушаются.

Владислав Николаевич вхо-
дит в состав жюри, которое и
даст заключение о качестве ис-
пользуемых материалов. Но
решение будет принято лишь
через год. Сейчас задача ко-
миссии зафиксировать началь-
ные параметры линий. Затем с
некоторой периодичностью,
например, с наступлением хо-
лодов, выпадением осадков,
эксперты будут фиксировать и
анализировать изменения па-
раметров.  Через год проведут
сравнительный анализ по каче-
ству материалов каждой из 22
фирм - участников этого отбо-
ра. С победителем заключат
контракт на поставку термо-
пластика для столичной раз-
метки.

- Замечу, что данный участок
Волгоградского проспекта вы-
бран не случайно, - пояснил В.
Снежинский. -  Во-первых,
здесь достаточно интенсивное
движение транспорта, что по-
может выяснить, сколь приго-

ден материал для московских
дорог. Во-вторых, данной тер-
ритории на протяжении года не
потребуется ремонт асфальто-
вого покрытия.

Итак, в ночь с 27 на 28 июля
на Волгоградском проспекте в

одинаковых условиях, но из
разных материалов была нане-
сена разметка. И непредвзятым
судьей станут лишь двенадцать
месяцев.

Ольга 
ПЕТРУСЕВА

ПОКУПАТЕЛЬ! ПРОВЕРЬ СЕРТИФИКАТ!

КУДА ПОЖАЛОВАТЬСЯ 
НА ФАСАД?

ДВЕНАДЦАТЬ МЕС
ПОД КОЛЕСАМИ...

Начало на стр. 1
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Первого августа на заседании пра-
вительства Москвы рассматрива-
лась концепция городской целе-

вой программы «Молодежь Москвы»
(2007 - 2009 гг.). Заседание открыл мэр
столицы Юрий Лужков, а вот кресла
председателей комитетов и департа-
ментов заняли студенты - старшекурс-
ники московских вузов.

- Это вовсе не игра, - заметил столич-
ный градоначальник, - студенческое пра-
вительство дублеров сформировано из
мыслящих и ответственных молодых лю-
дей, занимающихся серьезной работой.

С докладом выступил председатель
Комитета по делам семьи и молодежи
города Москвы О. Пильщиков. Он отме-
тил, что программа «Молодежь Моск-
вы» 2004 - 2006 гг. полностью реализо-
вана. Она осуществлялась по следую-
щим основным направлениям: содейст-
вие нравственному, интеллектуальному
и физическому развитию молодежи, со-
здание условий для ее участия в системе
общественных отношений, помощь мо-
лодым в решении социальных проблем,
профилактика негативных проявлений в
молодежной среде, воспитание подрас-
тающего поколения в духе патриотизма,

уважения к другим народам, к родному
городу.

Общий объем финансирования про-
граммы из средств городского бюджета
составил 8,4 млрд. рублей.

Было отмечено, что неплохие резуль-
таты дала реализация первого этапа про-
граммы «Молодой семье - доступное
жилье». Молодым семьям было предос-
тавлено около 7,7 тыс. квартир общей
площадью более 462 тыс. кв. м, постро-
енных за счет городского бюджета.

Улучшение качества жизни сказывает-
ся и на росте рождаемости. В 2005 году в
Москве родилось 92,8 тыс. малышей, что
на 147 человек больше, чем в 2004 году.

Главным приоритетом программы
признано обеспечение для каждого мо-
сквича равных стартовых возможностей
в условиях столичного мегаполиса.

Для оценки же эффективности реали-
зации программы решено создать систе-
му измерителей, в которую войдут стати-
стические результаты социологических
замеров. Это позволит иметь независи-
мый от органов управления механизм
оценки эффективности реализации мо-
лодежной политики.

Александр ЧУДАКОВ

ПРИДУТ 
ЧЕСТОЛЮБИВЫЕ ДУБЛЕРЫ...


